



COMUNICADO

El Gobierno Regional Junín garantiza la salud de los pobladores de Junín y por ende de la provincia de Tarma y sus distritos en la lucha contra el COVID-19:

1. El Gobierno Regional Junín no recibió transferencia presupuestal para adquisición de equipos, sin embargo, con recursos propios y limitados está fortaleciendo la capacidad de respuesta del sistema sanitario regional.
2. La sede regional transfirió 500 mil soles a la Red de Salud Tarma como presupuesto contra el COVID-19, de los cuales, según Transparencia Económica se ejecutó el 90.7% del mencionado presupuesto.
3. El presupuesto fue destinado a la adquisición de un total de 20 mil Equipos de Protección Personal guantes, mascarillas, mandilones, entre otros elementos, los cuales se distribuyó a los centros y redes de salud, a través del servicio de farmacia y almacén.
4. En el mes de abril, el GRJ dotó a la Red Tarma de 500 pruebas entre rápidas y moleculares.
5. En los siguientes días, se implementará dos camas más en la Unidad de Cuidados Intensivos, también se entregará el expediente técnico para la compra del tomógrafo que fortalecerá nuestra capacidad frente a la pandemia
6. Reafirmamos nuestro compromiso con las provincias de la región en la lucha contra el COVID-19 en la región.

Huancayo, 05 de mayo de 2020.

GOBIERNO REGIONAL JUNÍN